



EN EL MARCO DE LA ASAMBLEA GENERAL DE NACIONES UNIDAS:

Cumbre de Líderes de Pacto Global 2024 destaca la necesidad de una acción urgente en los ODS

La Cumbre de Líderes del Pacto Global de la ONU 2024 concluyó el 24 de septiembre en Nueva York, en el marco de varios importantes eventos como la Asamblea General de la ONU, la Cumbre del Futuro, la Semana del Clima y los Jóvenes por los ODS.

Esta Cumbre reunió a casi mil líderes de negocios, gobiernos, sociedad civil y Naciones Unidas, para explorar estrategias que impulsen la Agenda 2030 mediante prácticas empresariales responsables, innovación y alianzas. Durante el evento, los asistentes participaron en sesiones plenarias, talleres interactivos y oportunidades de networking. Algunos de los puntos destacados fueron:

- "El superciclo tecnológico y su promesa para nuestro futuro compartido", liderado por **Amy Webb**, fundadora del Future Today Institute, que exploró el papel de tecnologías emergentes como la IA en el desarrollo sostenible.

Humanos", que discutió la responsabilidad corporativa en la era de la IA.

- "Lo que se debe y no se debe hacer en las cadenas de suministro sostenibles", abordando las mejores prácticas para abastecimiento responsable y gestión ambiental en las cadenas de suministro globales.

- "Igualdad de género por diseño", ofreciendo herramientas y estrategias prácticas para que las empresas logren equidad e inclusión.

- "Inversiones corporativas para ambiciones climáticas", destacando cómo las empresas pueden alinear sus estrategias financieras con acciones climáticas audaces.

El evento también se centró en los esfuerzos del sector privado en cinco áreas clave definidas por la iniciativa **Forward Faster**: igualdad de género, acción climática, salario digno, resiliencia hídrica y finanzas e inversión.

Sanda Ojiambo, CEO y directora ejecutiva de Pacto Global de la ONU, subrayó el potencial transformador del



Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, junto a Claudia Blazquez, gerente de Riesgo, Cumplimiento y Auditoría Interna de IANSA, representando a las empresas socias de Pacto Global Chile.

capital privado en las finanzas sostenibles. "Las empresas ya colaboran con el gobierno en áreas como la salud, la educación y el avance científico,

pero ahora, más que nunca, el sector financiero debe asumir un papel fundamental. Con 200 billones de dólares en activos financieros privados globales, el

potencial para impulsar el desarrollo sostenible es inmenso. Este informe destaca que no se trata solo de identificar desafíos, sino de crear

mecanismos innovadores que desbloqueen la inversión privada, especialmente en los mercados emergentes donde la brecha financiera es más crítica. El trabajo que estamos realizando, junto a nuestros socios, está sentando las bases para un cambio global en los mercados de capitales, asegurando que las inversiones generen tanto retornos financieros como un valor duradero e impactante para un futuro sostenible".

Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile, quien participó en la instancia, destacó que "la Cumbre de Líderes del Pacto Global 2024 reafirmó la necesidad de que las empresas adopten un enfoque más ambicioso y concreto hacia los ODS. Desde Chile, las compañías tienen una oportunidad clave en este desafío global, y es fundamental que alineen sus estrategias de negocio con ellos, no solo a nivel de declaraciones, sino a través de acciones medibles y transparentes. En este contexto, iniciativas como 'Forward Faster' brindan una oportunidad única para que las empresas en nuestro país lideren con el ejemplo".

Al concluir la Cumbre, el llamado a la acción para la comunidad empresarial fue claro: el sector privado debe ir más allá de los compromisos y tomar medidas concretas y medibles para generar un impacto global duradero.

Conoce más en www.pactoglobal.cl. Para conocer los beneficios de formar parte escribe a socios@pactoglobal.cl.

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Nestlé Chile muestra importantes avances en su estrategia de transición hacia la agricultura regenerativa

La compañía de alimentos tiene como objetivo global que, para el año 2025, el 20% de sus ingredientes clave sean producidos mediante prácticas de agricultura regenerativa, con la meta de alcanzar el 50% para 2030.

La restauración de los suelos se ha vuelto una práctica clave para fortalecer la resiliencia de los ecosistemas, al recuperar sus características físicas, químicas y biológicas. Una superficie en buen estado no solo optimiza la retención de agua y disminuye la erosión, sino que también incrementa la absorción de nutrientes, lo que favorece la obtención de cultivos más resistentes y productivos. Además, aumenta el potencial de secuestro de carbono y reduce las emisiones de gases de efecto invernadero, ayudando a reducir el impacto del cambio climático.

Con esto en mente, Nestlé viene impulsando desde 2021 una estrategia global de transición hacia la agricultura regenerativa, la cual busca proteger y restaurar las tierras de cultivo y su ecosistema, mejorar los medios de vida de los agricultores, su resiliencia y el bienestar de las comunidades vinculadas a la producción de materias primas e insumos necesarios para fabricar sus productos. Su objetivo es que al 2025 el 20% de los ingredientes clave que utiliza para elaborar sus alimentos sean producidos mediante métodos agrícolas regenerativos, y alcanzar el 50% para 2030. Estas metas están alineadas con el compromiso de la compañía de lograr cero emisiones netas de Gases de Efecto Invernadero (GEI) para 2050.

El presidente ejecutivo de Nestlé Chile, Rodrigo Camacho, expresó que "la estrategia de agricultura regenerativa que implementamos es parte integral de nuestro modelo de sostenibilidad, enfocado en la conservación y restauración del suelo, el agua y la biodiversidad, mediante la cual buscamos no solo mitigar el cambio climático, sino también asegurar el bienestar de las



Nestlé Chile lanzó una guía global que detalla las principales prácticas regenerativas aplicadas en los predios agrícolas que abastecen a la compañía de materias primas.

futuras generaciones. A nivel global contamos con avances importantes en esta materia, ya que actualmente más del 15% de la leche que Nestlé recibe de sus proveedores ya cuenta con prácticas de agricultura regenerativa".

En el país la compañía trabaja con cerca de 400 productores de leche desde Los Ángeles hasta Chiloé. De estos, más de 250 ya han adoptado prácticas de agricultura regenerativa en colaboración con entidades expertas como el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA).

¿Cómo se logran estos avances en tan poco tiempo? "Poniendo al productor en el centro y entregándole herramientas para su

transformación", señala Camacho.

Nestlé realiza anualmente un evento de reconocimiento de prácticas de sustentabilidad en lecherías, que busca destacar a los productores por su labor en la reducción de emisiones y sus avances en la transición hacia un sistema agroalimentario regenerativo. Además, entrega fondos concursables para el manejo y gestión de residuos orgánicos.

Respecto de otros ingredientes clave, la empresa inició un proyecto piloto de tres años para integrar prácticas regenerativas en cultivos de cereales junto a productores de las regiones del Maule, Ñuble y La Araucanía y el apoyo del INIA. Recientemente, la primera cosecha



Rodrigo Camacho, presidente ejecutivo de Nestlé Chile.

permitted to obtain wheat flour destined for Nestlé infant nutrition products for Nestlé and Cerelac.

Además, y como parte de su programa global "Iniciativa por los Jóvenes", la compañía impulsa la capacitación de estudiantes del rubro lechero, para promover sus competencias y futura empleabilidad.

GUÍA SOBRE PRÁCTICAS REGENERATIVAS

Recientemente, Nestlé Chile lanzó una guía global que detalla las principales prácticas regenerativas aplicadas en los predios agrícolas que abastecen a la compañía de materias primas. Estas técnicas han demostrado resultados favorables para la preservación del suelo y la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, contribuyendo al manejo sostenible de las tierras de cultivo.

La guía, de acceso libre, detalla las prácticas regenerativas ejecutadas por Nestlé como cultivos de cobertura, reforestación, rotación diversificada de cultivos, y la utilización de residuos orgánicos para conservar la humedad y prevenir la erosión. Además, se destaca la integración de la ganadería, que optimiza los retornos agrícolas, mejora los ciclos nutricionales y reduce los impactos ambientales.

Cabe destacar que este programa fue reconocido por Pacto Global con los premios Conecta 2022. En paralelo, Nestlé profundizó su participación en el grupo de empresas líderes del objetivo de desarrollo sostenible "Hambre Cero" con el frente de trabajo: Sostenibilidad de sistemas alimentarios, para impulsar a la industria hacia esta transformación.

